

## **Ecoquartier des Vergers : les premiers habitants ont emménagé !**

*En construction depuis maintenant un peu plus de 2 ans, les premiers habitants viennent d'emménager. La commune quant à elle continue à investir pour que le chantier avance conformément aux objectifs fixés. La construction de l'école a débuté, l'équipe de collaborateurs est renforcée, les discussions politiques pour l'aménagement du quartier se poursuivent. Etat de situation sur l'avancement du plus grand chantier de Suisse romande.*

Le conseil municipal fait régulièrement le point sur l'avancement du chantier, de manière trimestrielle. Chaque fois que cela est nécessaire, nous validons les demandes que l'on nous propose sous formes de délibération. Pour rappel, la commune est active d'une part en tant que propriétaire de presque 50% des terrains du périmètre concerné et d'autre part, car elle souhaite vraiment réussir l'intégration de ce nouveau quartier de plus de 1300 logements. La totalité des six partis représentés au sein du Conseil municipal sont en faveur de l'écoquartier mais cela ne signifie pas pour autant que nous sommes systématiquement tous d'accord sur le sujet !

En décembre dernier, nous avons ainsi accepté l'une des plus importantes délibérations votées à Meyrin pour la construction d'équipements publics. 48,2 millions de francs pour une école, 2 nouvelles salles de gym, un bâtiment pour le parascolaire ainsi que l'aménagement des sous-sols afin d'y regrouper les scouts.

Le PDC s'est battu pour que les 2 salles de gym puissent être construites aux normes en vigueur afin de pouvoir par exemple y accueillir les matchs de basket de nos équipes évoluant en ligues nationales. Ce n'avait pas été prévu et la majorité du Conseil administratif n'avait pas jugé nécessaire de corriger ce que nous avons relevé comme étant une erreur incompréhensible avant de la soumettre à notre conseil ! La gauche ne voyait pas la nécessité de ce surcoût de CHF 750'000.- et la bataille n'était pas gagnée d'avance. Et pourtant, on l'a encore vu il y a quelques semaines, nos basketteuses se battaient ni plus ni moins que pour leur ascension en LNA ! Notre rôle, en tant que collectivité, c'est de s'assurer que nos infrastructures permettent à tous de s'épanouir dans son sport. Nous avons ainsi réussi à convaincre la majorité de notre Conseil à accepter ce montant complémentaire et nous en sommes très fiers.

Le mois dernier, nous avons aussi décidé, à l'unanimité, de renforcer l'équipe qui travaille sur ce projet tentaculaire avec l'arrivée prochaine de 4 nouveaux collaborateurs engagés à durée déterminée jusqu'au 31 décembre 2020 et qui se consacreront particulièrement aux aménagements extérieurs. C'est un défi important à relever et pour pouvoir y arriver, il ne nous faisait aucun doute qu'il faille renforcer l'équipe par des spécialistes en la matière. Le montant total des aménagements n'est pas encore connu et le crédit sera présenté d'ici à la fin de l'année. Il devrait avoisiner les 45 à 50 millions de francs.